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ANFRAGE 
 

des Abgeordneten Wolfgang Zanger 
und weiterer Abgeordneter 
 
an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technik 
betreffend der weiteren Pläne zur Realisierung der S7 
 
 
 
Die Realisierung der S7, der Fürstenfelder Schnellstraße, beschäftigt Anrainer, lokale 
Wirtschaft sowie die Politik seit Jahren. Durch den positiven UVP-Bescheid wurde 
der Weg zu einer Realisierung geebnet. 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie folgende 
 

ANFRAGE 
 

1. Wann soll die Umsetzung des Bauvorhabens S7 definitiv beginnen? 
2. Welches Finanzvolumen wird in dieses Projekt investiert? 
3. Welche Länge umfasst das zu realisierende Bauvorhaben? 
4. Was ist der Ausgangs-, welches der Endpunkt der neu zu bauenden S7? 
5. Wann soll das Bauvorhaben fertiggestellt sein? 

10668/J XXIV. GP - Anfrage  (elektr. übermittelte Version) 1 von 1

www.parlament.gv.at




